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平 成 29年 1月 太 子町教 育 委 員会 （ 定例 会 ） 

会 議 録 

 

平成 29年 1月 18日午後 4時 10分より太子町教育委員会をＢ 301会議室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

第 1．開会・委員長あいさつ  

 

  第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

  第 5．教育長報告  

太子町教育委員会後援名義使用許可について  

平成 28年度卒業（園）式及び平成 29年度入学（園）式の日程について  

 

  第 6．議    事  

議 案 第 1号 平成 29年度公立学校教職員人事異動方針について  

議 案 第 2号 区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理ついて  

議 案 第 3号 区域外就学の承諾に関する専決処理ついて  

議 案 第 4号 学校指定の変更申立てに関する専決処理ついて  

議 案 第 5号 学校指定の変更申立てについて  

議 案 第 6号 平成 28年度太子町一般会計補正予算 (第 5号 ) 

(うち教育費に係る部分 )に対する意見聴取について  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  委員長  三浦淳子  

  委  員  福田敏博・福田幸代・圓尾健太郎・寺田寛文  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長  木村  和義  

管 理 課 長  首藤  武司  

社会教育課長  渡邊  寧  

文化会館長  田中  みずほ  

管理課主査  大角  かおり  
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平成 29年 1月 18日  午後 4時 10分開議 

 

委 員 長  こんにちは。ただ今より平成 29年 1月の定例委員会を開催いたします。 

      今週は雪の降る日が多く、通勤にヒヤッとするような危ない日もありました。また小学

校ではインフルエンザも流行ってきておりますのでお気をつけください。小学校・中

学校・高校の入試も始まり、学校は忙しくされていることと思います。委員の皆様に

ついてはこれから卒業式、入学式と式典が続きますがご出席いただきますようよろし

くお願いいたします。それでは会議日程に基づいて進めさせていただきます。 

まず、前回の定例会の会議録についてご意見ございませんか。承認いただけますか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  では、承認を福田敏博委員と圓尾委員にお願いします。本日の会議録の署名委員に福田

幸代委員と寺田委員を指名させていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

また、本日の第 2号議案から第 5号議案につきましては個人情報保護の観点から非公開

とさせていただきますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  はい。結構です。 

委 員 長  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

       

     ●行事結果および行事予定報告 

 

委 員 長  それでは行事結果および行事予定について説明をお願いします。 

管理課長  それでは行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

＜1・2・3月の行事結果並びに行事予定説明＞ 

委 員 長  1・2・3月の行事結果と行事予定について説明していただきましたが、これについて何

かご意見ご質問等はございませんか。 

委 員  2月 4日の斑鳩地区青少年育成協議会実践発表会ですが、石海地区も同じ日に開催しま

す。 

社教課長  昨日こちらにも連絡がありました。石海幼稚園であります。 

委 員 長  他にご質問等はありませんか。ないようでしたら、続いて教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長  それでは始めさせていただきます。 

太子町教育委員会後援名義使用許可と平成 28 年度卒業式及び平成 29 年度入学式の日

程について報告させていただきます。 

8ページをお開きください。後援名義使用申請について 1件目、申請者は太子町校園長

会代表、太子東中学校長 坂本孝夫氏。行事名は運動会のための表現運動講習会、実

施日は平成 29年 1月 30日(月)、実施場所は太田小学校体育館でございます。詳細は 9

ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  ありがとうございます。1件目の後援名義使用許可申請についてご質問・ご意見ござい
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ますか。なければ次の申請に進みますが、よろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  2件目、10ページをお開きください。申請者はたつの市陸上競技協会代表、菅野清輝氏。

行事名は第 13 回西播地区中学校新人駅伝競走大会及び、第 13 回西播地区中学校ロー

ドレース選手権大会、実施日は平成 29 年 1 月 21 日(土)、実施場所は太子町総合公園

陸上競技場周辺コースでございます。詳細は 11ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  2件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。なければ次に進みます

がよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  3 件目、本日追加しました資料の 14-1 ページをお開きください。申請者は揖龍文化協

会連合会代表、宮武光則氏。行事名は第 16 回揖龍文化協会展、実施日は平成 29 年 2

月 10 日(金)から 12 日(日)まで、実施場所はヒガシマルかるちゃーるーむでございま

す。詳細は次ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  3件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。なければ次に進みます

がよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  4件目、14-8ページをお開きください。申請者は斑鳩サッカースポーツ少年団監督、長

谷川平氏。行事名は第 11 回斑鳩杯、実施日は平成 29 年 2 月 5 日(日)、実施場所は太

子町総合公園陸上競技場でございます。詳細は次ページをご参照ください。以上です。 

委 員 長  4件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。なければ次に進みます

がよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では次の申請について説明お願いします。 

教育次長  5 件目、14-11 ページをお開きください。申請者は揖保郡陸上競技協会会長、野内博司

氏。行事名は第 33回たつの太子小学校駅伝競走大会、実施日は平成 29年 2月 12日(日)、

実施場所は太子町総合公園陸上競技場でございます。詳細は次ページをご参照くださ

い。以上です。 

委 員 長  5件目の後援名義使用許可申請についてご質問等ございますか。 

委 員  質問ではないのですが、3ページの行事予定に「揖龍小学生駅伝競走大会」とあるので

すが同じものを指しているのですか。 

委 員 長  前から「揖龍駅伝大会」ってあったと思うけどね。 

管理課長  それは間違いないと思います。合併前は。 

委 員  「たつの太子」ってあまり聞かないから気になって。 

管理課長  申請書も大会要項も「たつの太子」なので、行事予定の方を訂正お願いします。 

委 員 長  余談ですが、後援名義使用許可の申請をする時点の大会要項ですでに「太子町教育委員

会後援」て印刷されてますよね。2月の大会やったらもう（関係者にも）配ってますよ
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ね。普通は許可もらってから名前入れるでしょ。要項なんかはもっと早く作ってるやろ

うしね。 

管理課長  その通りです。注意しておきます。 

委 員 長  他にご質問等ございますか。なければ次に進みますがよろしいでしょうか。 

各 委 員  結構です。 

委 員 長  では卒業式、入学式の日程について説明をお願いします。 

管理課長  16 ページをお願いします。平成 28 年度卒業式について中学校は 3 月 10 日(金)、小学

校は 3月 23日(木)、幼稚園は 3月 22日(水)です。また平成 29年度入学式について中

学校と小学校は 4月 7日(金)、幼稚園は 4月 11日(火)で、それぞれ出席いただく学校

園について記載しておりますのでよろしくお願いします。以上です。 

委 員 長  説明のあったとおり、式の日程と出席者の名前が書いてありますので幼小中それぞれご

出席くださいますようよろしくお願いします。 

他にご意見がないようでしたら 6番の議事に移らせていただきます。 

 

     ●議案 

 

管理課長  ＜第 1号議案「平成 29年度公立学校教職員人事異動方針について」朗読＞ 

      21 ページをご覧ください。兵庫県教育委員会の異動方針があり、それを受けて揖龍教

育委員会連絡協議会の異動方針があり、それを受けて太子町公立幼稚園教職員人事異

動方針を定めております。基本的には前年と同様にはなっておりますが、揖龍連協の

方針 2（3）⑤をご覧ください。新任以来同一校 5 年を超える者は、人心の刷新を図る

ということですが、本人の希望ではなく学校運営の都合で、特に中学校は 3 年サイク

ルということもあり、もう 1 年在籍する方がうまくいくと校長が認めれば合計 6 年間

在籍することができるというただし書きを追加しております。幼稚園は昨年と同様で

ございます。 

委 員 長  ありがとうございます。では、変わったところは 2（3）⑤のただし書の部分だけです

ね。 

管理課長  はい。そうです。 

委 員 長  今の説明でよろしいでしょうか。ご質問ございませんか。 

教 育 長  中学校はやっぱり 3年生（の担任）をもたせてやりたいという校長の思いがあるような

んですね。新任で来ても 1 回は 3 年生をもたせてやりたいと。前から要望はあったの

ですが今年はそうさせていただくということでよろしくお願いします。 

委 員 長  他にございませんか。無いようですので、採決に移らせていただきます。議案第 1号に

ついて、原案を適当と認めることに異議ございませんか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

      続いて 2号議案をお願いします。 

 

管理課長  ＜第 2号議案「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」朗読＞ 
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管理課長  ＜第 3号議案「区域外就学の承諾に関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 4号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

 

管理課長  ＜第 5号議案「学校指定の変更申立てについて」朗読＞ 

 

      以上 4議案については個人情報保護のため非公開 

 

管理課長  ＜第 6号議案「平成 28年度太子町一般会計補正予算(第 5号)(うち教育費に係る部分)

に対する意見聴取について」朗読＞ 

      これにつきましては文化会館長より説明いたします。 

文化会館長  はい。大ホール調光器盤というのは、大ホールを思い浮かべていただきまして客席後ろ

の上部の調整室にあります舞台照明の要の機器です。完全受注生産しておりますので

発注してから納品まで 3～4ヶ月ほどの期間を要するものです。保守点検で以前から不

具合は指摘されていたので今年度予算計上していたのですが認められず、今年度の点

検ではさらに状況が悪くなっていると言われました。ちょうどＮＨＫのど自慢の予選

会でその症状が出たんです。どうにもできませんので予選会の後に専門の業者に来て

いただいたところ、さらに状況が悪くなっているということでした。3月までの大ホー

ル利用者で影響が大きく出るものがあり、予約も 1年前から受け付けているので、（利

用できないとなると）文化会館が補償しなければならないという問題も発生します。

レンタルで照明機器を借りて対応したという事例も発生しております。2月、3月は大

ホール利用者も多い時期なので緊急の対応ということで、新年度予算に計上を予定し

ていた工事費用を 1 月 30 日の臨時議会に上程することとなりました。金額は 25,920

千円でございます。 

委 員 長  説明いただきましたがご質問ございますか。議案第 6号について、原案を適当と認める

ことに異議ございませんか。 

各 委 員  異議なし。 

委 員 長  異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

 

     ●その他 

 

委 員 長  本日の議事は全て終了しましたが、その他事務局より連絡ありますか。 

ないようでしたら次回は 2月 16日（木）午後 2時 00分に開会いたします。ご苦労様で

した。 

 

 

平成 29年 1月 18日 午後 5時 13分閉議 


